

Evry le 27 septembre 2007

Les soutiens aux sans papiers
Eglise saint Paul, Massy

A Monsieur le Préfet de l'Essonne

Monsieur le Préfet

Nous nous adressons à nouveau à vous au sujet de la situation des sans papiers de l'église Saint Paul de Massy.

Depuis le 21 avril, ils n'ont eu de cesse vous affirmer qu'ils étaient prêts à discuter avec vous, afin d'examiner les 506 dossiers qu'ils avaient déposés à votre demande.

Malgré un certain nombre de rencontres en Préfecture, il n'y a eu aucune avancée.

Depuis début septembre vous indiquez mettre en préalable à la discussion l'évacuation de l'église. Vous comprenez qu'un tel préalable ne peut pas fonctionner. Des garanties sont nécessaires. L'ouverture de discussions, avec les mandatés des sans papiers et les soutiens qu'ils ont choisis, serait un signal susceptible de débloquer cette situation dommageable à tout le monde.

Nous en appelons donc solennellement à vous pour ouvrir ces discussions dans de brefs délais.

Veuillez recevoir l'expression de nos salutations distinguées.

Les organisations essonniennes :

Ligue des Droits de l'Homme (LDH), Mouvement contre le Racisme et pour l'Amitié entre les Peuples (MRAP), Fédération des Tunisiens pour une Citoyenneté des deux Rives (FTCR), Association des Tunisiens en France (ATF), Agir contre le chômage Ile de France Sud (AC !)

Fédération Syndicale Unitaire (FSU) ; Comité CGT sans papiers des Ulis, Confédération Nationale du Travail (CNT)

Parti Communiste Français (PCF), Ligue Communiste Révolutionnaire (LCR), Les Verts